

Impulsa Obama reforma 'verde'

WASHINGTON.- El Presidente de Estados Unidos, Barack Obama, firmó ayer dos órdenes ejecutivas tendientes a reducir la dependencia de su país del petróleo como fuente de energía y combatir el cambio climático.

De esta manera, Obama amplió al ámbito ambiental su decisión de revertir las políticas más controvertidas de la Administración de George W. Bush.

En la primera orden se les exige a las empresas automotrices que los modelos de 2010 en adelante consuman gasolina de una manera más eficiente.

El Mandatario calificó la directriz como un anticipo hacia la independencia energética y dijo que su Gobierno trabajará con el Congreso y la industria automotriz para fortalecerla.

En la segunda orden, Obama instruyó a la Agencia de Protección del Medio Ambiente a reconsiderar la decisión de la anterior Administración de rechazar la dispensa para que California y otros 13 estados establezcan límites en las emisiones de gases de efecto invernadero a los vehículos que circulan en sus territorios.

De aprobarse esa iniciativa, esos estados podrán imponer límites ambientales más severos que los fijados en los requerimientos federales. Si eso pasa, 174 millones de vehículos serían sacados de las carreteras, se-

gún cálculos de esas entidades.

Sin embargo, la reforma "verde" de Obama se enfrenta a la crisis económica.

Los actores del sector energético temen que debido a la fuerte recesión los plazos fijados no puedan cumplirse, y recuerdan que el ciclo para el desarrollo de este tipo de proyectos es de entre tres y cinco años.

Además, el costo para que las grandes casas automovilísticas lancen nuevos modelos híbridos y totalmente eléctricos sería de uno 100 mil millones de dólares.

Agencias



► Barack Obama, al firmar las órdenes ejecutivas sobre medio ambiente.

